

Organizan actividad ecológica “Limpiatón” al tranque Coihueco

La organización social ecológica deportiva y juvenil “Los caminantes de los ríos del Sur” reunieron sus voluntades y redes para lograr juntar más de 30 voluntarios que estuvieron trabajando cuatro horas para retirar de las orillas del embalse Coihueco dos toneladas de basura, entre estas mil kilos de botellas de vidrios.

“Para nuestra organización el compromiso está con el medio ambiente y nuestro planeta. Estamos muy preocupados como organización por los microvidrios y microplásticos que está llegando a las napas subterráneas y están alterando la salud de los niños y población”, comentaron desde la organización. “Además nos preocupa la poca empatía de la juven-

tud hacia su tierra, es trabajo de todos reparar en parte el daño causado al planeta, pero necesitamos el compromiso de la ciudadanía para con el medio ambiente, vemos la poca conciencia de la humanidad y nos ocupamos y preocupamos por hacer una diferencia que sume al futuro que queremos una tierra limpia y un futuro menos traumático para nuestros hijos”, agregaron.

“Queremos ser agente positivos de cambios y creemos que con hechos, educación y ejemplos podemos lograr la conciencia ambiental que necesitamos todos los humanos. Gracias totales a cada uno de los que participaron en esta actividad ecológica”, comunicó la entidad.

